

「子育て応援講座」および第1回「みんなでべっぴん子育てLabo」 開講式を開催しました！

記念講演「頑張るママ&パパに贈る “自分らしい子育て” の見つけ方」

開催日時：2025年5月16日（金）10：00～12：15

開催場所：別府市公会堂 1F 講座

参加者：35名



記念講演の様子は・・・

落ち着いた空気の中、講師の一言一言に真剣なまなざしが注がれていました。子育ての本質に触れる言葉に、会場からは深い共感とうなずきが。モンテッソーリ教育や子育ての課題について学ぶ中で、これまでの子育てや子どもとの関わり方を見つめ直す、貴重な時間となりました♪



ワークショップで参加者とコミュニケーション



自分の考えをアウトプットする時間、大事



知識が増えるって嬉しい by受講生



周りの目を気にして人と比べないでいいの

参加された方の感想の一部掲載します

- とても素敵な時間でした。吉田先生のお話しが全部心にしみて、日常の中で見落としてしまいそうなことに沢山気づくことができました！私にもできることを日常の中で生かしていきたいと思います。
- 子育ての課題、モンテッソーリ教育について大変勉強になりました。改めて自分がこれまでしていた子育て方法、関わり方を見直すきっかけをいただけたと感じております。ありがとうございました。
- 本日はありがとうございました。3歳と1歳の子どもを育てており、まさに今3歳の子どもとの関わりに悩んでいる所でしたので、今日の講座はすごく勉強になりました。
- 障がいのある子どもを育てています。毎日元気に生きているのはありがたいことだと思っています。ただ、すぐに忘れてしまうので、今回の話しを聴き改めて3人のとも大切にしようと思いました。

第1回「みんなでべっぷ子育てLabo」では

市内全域の参加者が一堂に会し、今年度1回目の「みんなでべっぷ子育てLabo」を開催しました。はじめに、今年度の取り組みについて説明があり、その後中学校区ごとに分かれて、コーディネーターを中心に今年度の活動について話し合いをしました。今回初めて参加された受講者も多く、「こんなに地域に子育てを応援してくれる場があることを知りました。次回も、ぜひ参加したい」といった声も聞かれました。

子育て世代の保護者だけでなく、子どもたちの活動に関わる人たちもたくさん参加していただき世代を超えた交流ができ大変盛り上がりました。参加者の声も掲載しています♪

普段はなかなか話す機会のない多世代の方と交流ができて、みなさんの話しも参考になりました！

話すことって良いですね。ちょっとした悩みを聞いてもらえて、スッキリしました。ありがとうございました。



子育てLabo」開講式



近くの公民館で開催していることが知れたので、次回も参加してみたいです。

特別のことだけでなく子どもの事をしっかりみて、自分の子どもが今必要をしていることをサポートしてあげれば良いよ。と話しをくださったお母さんに救われました。想いの共有ができて楽しい時間を過ごせました。

べっぷ子育てLaboは、別府でのくらし子育てを通しての気づきや悩みの解決に向けた取組や、こんなのあったらいいなをカタチにしていきます。どのようなカタチになるかは参加者のアイデア次第！

年度途中からでもご参加いただけます。リフレッシュもかねてお話しに来ませんか？



●問合先 別府市社会教育課 0977-21-1587
E-mail lle-be@city.beppu.lg.jp